

就任の「あいやつ

次世代に選ばれるまちづくりを

令和元年12月3日に、第29代大牟田市長に就任した関好孝市長。

「元気なまち大牟田」の実現に向けて、新たな市政運営がスタートしました。

新年に当たり、関市長の声をお届けします。



大きな発展可能性

新年明けましておめでとうございます。このたび、市民の皆さんをはじめ、関係各位のご支援とご厚情を賜り、市政のかじ取りを担当させていただくこととなりました。大牟田市長の関好孝です。新年に当たり、私の市政運営の基本的な考え方について、皆さんにお伝えいたします。

大牟田市は、人口の減少、厳しい財政など、大変厳しい環境におかれています。しかしながら、私は、大牟田には「大きな発展可能性」があると考えています。まず交通インフラの充実です。整備された道路網、充実の鉄道網、さらには、福岡県の重要な港湾である三池港があるなど、この充実ぶりは、県内トップクラスだと考え

ています。

また、化学コンビナートをはじめとした大企業に加え、多くの中小企業が頑張っておられます。働く場所

があります。さらに、世界文化遺産、動物園、大蛇山まつりなどの文化、観光資源も豊富です。加えて、病院や福祉施設も多く、安心して住めるまちです。ESDなど特色ある教育も行われています。そして、なんと言つても、「大牟田をもつと盛り上げよう」と考え、行動されている、多くの市民の皆さんのがいらっしゃいます。

3つのまちづくりに取り組む

私は、次の3つのまちづくりに取り組んでまいります。

一つ目が、「若者が夢をもって働くまちづくり」です。若者が有する知識や技術、能力といったものを、

生まれ育った大牟田市で発



A | ロボットを活用した英語教育

私は、このような大牟田の優れた財産、発展可能性を最大限に生かして、市民や企業の皆さんとともに、全力で「行動」し、「住み良いまち」「元気なまち」

揮することができるための環境づくりを進めます。

次に、「子育て世代に魅力的なまちづくり」です。若者に本市に住んでいただくためには、安心して子育てができる環境づくりが不可欠です。これまで以上に

子育て世代の声に耳を傾けながら、待機児童ゼロや子育て世代包括支援センター「はぐはぐOomut」、子ども医療費助成といった取り組みを継続、発展させてまいります。

あわせて、全国的に高い評価を受けるESDやユネ

スコスクールの取り組み更なるブランド化を進める

とともに、学力向上やいわゆる中一ギャップの解消に向けた小中一貫校の開設に向けた取り組みを進めてまいります。

最後に、「安心して元気に暮らせるまちづくり」です。高齢の皆さんにいつまでも元気で自立した日常生活を継続していくためとともに、地域資源を活用した広域観光振興やスポーツを活用した交流人口の増加にも取り組んでまいります。

全身全霊で

これらの取り組みについては、行政だけできることは限られており、市民や企業の皆さん一人ひとりのご理解とご協力を願っています。

また、市民の皆さんのご理解・ご協力を得るためには、市役所自らが変わつていく必要があります。私は職員に次の3つのことを求めることとしました。

- ①市民に寄り添った行政を進める
- ②できない理由を考えるのではなく、

どうしたらできるかを考えること。
③スピード感をもつて仕事をすること。

そして、私自身がその先頭に立って全身全霊で取り組む決意です。

今後とも市民の皆さまの一層のご理解とご協力を賜りますよう、重ねてお願ひ申し上げます。

関市長 プロフィール

昭和34年 大牟田市生まれ
57年 早稲田大学卒業
57年 福岡県庁入庁
平成29年 県環境部長就任
31年 県庁退職



新年のごあいさつ



新たな時代の幕開けに
決意も新たに全力でまい進します

市議会議長 境 公司

市民の皆様におかれましては、気持ちも新たに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年の春は、統一地方選挙が実施され、議員定数を1名減じた24人の市議会議員が市民の皆様からの負託を受けることになりました。新人議員は5人が誕生し、女性議員は1名増の6人となり、決意も新たに市政の監視・推進役として市民意見を大事にしながら精進してまいる所存ですので、今後ともご支援、ご協力をお願い申し上げます。

さて、昨年は元号も改まり、新しい令和の時代を築くスタートの年となりました。

市議会といたしましても、人口減少・高齢化社会への対応を念頭に、大牟田の魅力向上に取り組みながら、議会報告会などを通して、市民の皆様の声が市政に反映されるまちづくりにまい進します。また昨年は、保健所機能の県への移管に伴う市民生活の影響軽減を、市当局はじめ関係機関に働きかけてまいりました。さらには、多様な御意見のある市庁舎整備についても継続して鋭意検討を行ってまいる所存であります。

今後も、市議会議員を志した初心を忘れず、市民が豊かさを実感できるまち・大牟田の実現に向け、全力で取り組んでまいります。市民の皆様には、本年が飛躍の年となりますことを心から祈念申し上げ、新年のご挨拶といたします。

本年もよろしくお願ひ申し上げます

江上 しほり	平山 伸二
大野 哲也	平山 光子
北岡 あや	古庄 和秀
桑原 誠	松尾 哲也
境 公司	光田 茂
崎山 恵子	三宅 智加子
塩塚 敏郎	森 遵
島野 知洋	森 竜子
城後 徳太郎	森田 義孝
徳永 春男	山口 雅夫
中原 誠悟	山田 修司
平嶋 慶二	山田 貴正

(50音順)

公職選挙法により、
本紙をもって新年のごあいさつとします。

中尾昌弘市長が退任されました

4年間にわたり大牟田市のかじ取り役を担った中尾市長が12月2日、退任されました。中尾市長の4年間を写真とともに振り返ります。



中尾市長 4年間の軌跡

- H28.1 記録的な寒波により市内全域が断水
- H28.4 熊本地震被災地へ長期的に災害支援
- H28.7 FMたんと開局
- H28.12 市制100周年イベント続々開催
- H29.3 市制100周年バースデーセレモニー
- H29.3 ジャー坊誕生

- H29.11 市制100周年記念式典開催
- H30.4 子育て支援「はぐはぐOomuta」開設
- H30.8 保健所移管に向けて本格始動
- H30.11 ジャー坊ゆるキャラGPで準グランプリ
- R1.7 ジョージア柔道チーム東京五輪キャンプ地へ
- R1.11 いのちスケッチ公開

等々



初登庁 (H27.12.3)



大寒波により市内全域が断水。昼夜を問わず復旧作業へ (H28.1)



熊本地震による被災地へ災害派遣 (H28.4)



NHKのど自慢 (H28.12.4)



市制100周年 (H29.3.1)



市制100周年記念式典 (H29.11.19)



FMたんと開局 (H28.7)



進むE S Dの取り組み～海洋教育推進モデル校学習交流会 (H30.7.19)



市制100周年バースデーセレモニー・ジャーフ坊が誕生 (H29.3.1)



ジャーフ坊がゆるキャラGPで準グランプリ (H30.11)



子育て世代包括支援センター・はぐはぐOomuta開設 (H30.4)



ジョージア柔道連盟の皆さんと (R1.7.10)



進む企業誘致～企業立地協定調印式 (R1.6.4)



いのちスケッチ公開 濱木監督らと舞台挨拶 (R1.11.9)

令和元年度 大牟田市10大ニュース

昨年も、
いろいろ
ありました。

1. 映画「いのちスケッチ」全国公開、大牟田での観客動員数2万人突破の大ヒット
2. 中尾昌弘市長が次期市長選不出馬表明、8年ぶりの選挙戦で関好孝市長が第29代大牟田市長に就任
3. 東京五輪への期待高まる～聖火リレーは県のスタート地点へ選定、ジョージア柔道チームのキャンプ地・ホストタウン登録
4. 2020年4月、保健所の設置主体が県へ移管決定
5. ペシャワール会現地代表中村哲氏 アフガニスタンで銃撃され死亡、大牟田でも悲しみの声広がる
6. 明光学園高校ハンドボール部 高校全国大会三冠を達成、スポーツ功労表彰特別賞贈呈
7. 市庁舎整備に関する基本方針(案)を発表、市民の関心が高まり活発な議論が行われる
8. SDGsのまちおおむたが高い評価を受ける～内閣府「SDGs未来都市」選定、ジャパンSDGsアワード特別賞受賞
9. 西鉄の観光列車「ザ レールキッチン チクゴ」が運行開始
10. 大牟田高校柔道部 高校全国大会三大会でいずれも準優勝



連日、人だかりの映画館



ジョージア柔道連盟が本市を視察



明光学園ハンドボール部三冠達成 各学校で特色ある教育を



まだまだ盛り上がる「いのちスケッチ」

セントラルシネマ大牟田で、
観客動員が2万人突破！

公開40日目の達成で、この記録は同館歴代3位の好成績です。「動物園や認知症の取り組みなど、大牟田の良さが描かれていてうれしい」「何回見ても泣いてしまいます。映像がきれい！」など、高い評価を得ています。



2万人目の筒井さんへ記念品をプレゼント



漫画「いのちスケッチ」が
発売されました！

映画の中で描かれていた漫画に新たに描きおろしを加えて、一冊の漫画本となりました。市内の書店や大牟田観光プラザ、大牟田市動物園などで好評発売中です。



定価 500円+税



瀬木監督も
大満足！